

## Abschied Hubert Stadler

Hubert ist vor 11 Jahren in unsere Sektion Stocksport der Union Freistadt beigetreten. Er war sofort durch seine freundliche, hilfsbereite und sportliche Art bei uns integriert. Wir haben ihn gleich in eine aktive Mannschaft aufgenommen und viele sportliche Erfolge feiern können. Aber nicht nur das Sportliche war seine Leidenschaft, sondern auch die Hilfsbereitschaft stand im Vordergrund. Beim Umbau unserer Stockhalle hat Hubert aktiv mitgearbeitet. Von der Planung bis zur Fertigstellung hat er viele Stunden mitgewirkt und somit mit uns eine ideale attraktive Stockhalle entstehen lassen.

Einer seiner weiteren Leidenschaften war der Erhalt des winterlichen Eisstockschießens. Er hat mit Handy SMS alle Wintersportler benachrichtigt wo und wann geschossen wird. Einmal hat er gesagt, er ist gespannt, wann seine 1000 SMS die er im Monat zu Verfügung hatte zu wenig sind. Somit hat Hubert seinen Freunden den ganzen Winter eine sportliche Freizeitbeschäftigung ermöglicht.

Zusätzlich hat sich Hubert den Rest des Jahres jeden Donnerstag am Nachmittag um das Training der Senioren gekümmert. Es war ihm auch wichtig nach dem Training in gemütlicher Runde beisammen zu sein um den Kontakt auszubauen und nicht zu verlieren.

Lieber Hubert, für alles was du für uns getan und geleistet hast möchten wir uns bei dir ganz herzlichst bedanken.

Du wirst uns fehlen!

Ruhe in Frieden.

Deine StocksportlerInnen!